

獨伊海軍々事協定成る

兩國の握手積極化

獨伊兩政府コンミュニケ發表

(ベルリン二十一日同盟) 南獨フリードリッヒス、ハーフエンに於るイタリア海軍次官カバニアーリ提督と、イツ海軍首領との會談は二十日朝より開始されたが、斐伊政府二十一日コソニニケを以て全部終了した。斐伊海軍會談は兩國海軍の協力が完全なる調和を保つことを証明し双方に完全なる満足を與へた。

發表した

ソ聯依然不満足表明

タス通信が政府の意向發表

(モスクワ二十二日再開の英、佛、ソソ聯交渉) 法式につき廿二日タス通信社は右新提案は依然不満足なる旨ソ聯政府の見解を發表した。ソ聯人民委員部は二日シーランジヤーク、斐佛大使より英佛ソ三國協力方ト外務人民委員ソ聯交渉停頓し外交消息では左の如く観測してゐる。

案を接受したが、以前の英、佛、ソソ聯交渉はまだ結果、新提案は如何の進歩を示してゐないと確認せざることを欲せず、天津お詫び問題の發展を注視する結果を待つて交渉に應ぜんとしてある模様である。

斐佛協定の新提

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

案

ラクボ康健の曲進行

若さ競ふ銃後の大繪卷

大會の幕切り落さ

展く感激の大繪卷

スタン球場に張る興奮と感激

ブルデンテ對
ペラクルース

セントラル對大正、リース對日伯學園

球竹田仙

球竹田仙

球山岸

Notícias de S. Paulo
(Primeiro Diário Nipponico
Publicado no Brasil)

DARIO P. ALMEIDA
DIRECTOR
ROCO KOWYAMA
PROPRIETARIO

Caixa Postal, 2765
Telephone 25565
R. Conde de S. Joaquim, 93
SÃO PAULO - BRASIL

ASSIGNATURAS
Anno - - - 60\$000
Sem. - - - 30\$000
Número do dia - - \$500
Ex. anno - - 120\$000

訪問記 (7) 合法的のミリョ栽培

伯國はミリョの國である。此れなくてはブラジルの富畜業はたない。植民地でも恐るべくミリョを植える。ない者は一人もあるまい。それ程大切その栽培はどういふ百年前と一ヶ月後、花を咲かせる。一方の思出話に花を咲かせる。

六月十八日何といふ深く印象

午後からオビランガの博物館

本草が五つ落ち残り

づけられた月日であらう。記

へ打併れて出立する、すみき

物をつけて冬枯の姿が名残

たが、却つて心ある伯人には

この田舎者質は感じがい

たもので、五年の長い手

方の思出話に花を咲かせる。

牛のヒセンには硫黄剤が一

番効果がある。其調製法は

硫黄華生石灰水五百立度

火が下して此ノヨラフ色

</